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PARTE I. — ATTI DELLA SOCIETÀ
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125a ASSEMBLEA ORDINARIA AUTUNNALE 1992

Apertura délia riunione annuale h 8:50.
Presenti:

1. Approvazione del verbale del 13 giugrio 1992.

Nessuna osservazione. Ritenuto approvato.

2 Trattanda:

- a Pubblicazioni sociali
- b Soci

a. Oltre ai due bollettini editi nell'anno in corso sono in stampa due Memorie di oltre 300
pagine I'una;
- la Memoria sullo studio naturalistico del fondovalle délia Valmaggia è alla seconda bozza
e dovrebbe uscire entra la fine deil'anno
- La Memoria degli atti del convegno Gadio sull'ecologia dell'lnsubria e del Ticino è alia
prima bozza e dovrebbe uscire a inizio 1993. Entrambe le Memorie sono finanziate grazie
a contributi esterni
- la Memoria sulla Valmaggia grazie al contributo dell'OFIMA - la Memoria sul convegno
primaverile grazie al fondo della Lotteria cantonale.

b. Durante l'estate è stata effettuata una revisione della lista dei soci in applicazione del
nuovo articolo statutario che prevede la radiazione di colora che sono morosi del paga-
mento delle quote da almeno due anni. Sono stati inviati, con un buon riscontro, i richiami

per coloro che non erano in regola con i pagamenti. Una trentina di nuove adesioni (vedi
trattanda 9) compensano ampiamente le perdite e portano anche un certo rinnovamento
nella Société.

3. Nomina di un nuovo segretario (dimissionario A. Fossati).

Il Présidente présenta la candidata del comitato, Beatrice Jann, idrobiologa, collaboratrice
esterna dei Museo e chiede se esistano altre candidature.
Non vengono presentate altre candidature e Beatrice Jann è nominata segretaria per
acclamazione.

4. Nomina di un nuovo archivista (dimissionario P. Zanon).

Il présidente ringrazia il Prof. Zanon per la competenza e I'impegno con i quali ha svoito
l'incarico e présenta la proposta del comitato di suddividere le funzioni che fino ad ora
erano state espletate dal Prof.Zanon:
- Redazione del Bollettino: il problema verrà risolto all'interno del comitato decidendo di
volta in volta (il Prof.Zanon ha accettato di rimanere come consulente tecnico).
- Custode degli archivi sociali sarà la segreteria.
- Bibliotecario: il comitato propone la nomina del Sig. Coglio, collaborators della Biblioteca
cantonale e che già ora si occupa, materialmente, della biblioteca della Société. II presi-
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dente accenna in questo ambito ai problemi esistenti al momento con la Biblioteca cantonale

e legati aN'espansione délia biblioteca délia Société e suggerisce che unificare in una
sola persona l'incaricato délia Biblioteca cantonale e délia Société faciliterebbe il compito.
Chiede se esistono obiezioni alla ripartizione degli incarichi: non ce ne sono.
Chiede se l'Assemblea accetta la nomina del Sig.Coglio: il Sig.Coglio viene accettato per
acclamazione quale nuovo Bibliotecario.
L'Assemblea chiede che il Sig. Coglio faccia di conseguenza anche domanda di adesione
alla Société.

5. Situazione finanziaria délia Société.

Crescono i costi di stampa sia per il rincaro, sia per l'aumento in consistenza e qualité dei
Bollettini stessi:ogni copia costa più di Fr 30.-. D'altra parte cresce anche la difficoltè nel
trovare finanziamenti esterni. Il comitato propone l'aumento délia tassa sociale da Fr 25.- a
fr 30.-. Il présidente mette in discussione la proposta. Viene commentato che l'aumento di
fr 5.- è accettabile, mentre un aumento délia tassa per esempio a Fr 50.- avrebbe suscita-
to più scalpore. La proposta è messa ai voti e viene accettata aN'unanimitè.

6. Rapporto délia Cassiera.

7. Rapporto dei Revisori.

I revisori suggeriscono aU'Assemblea l'approvazione dei conti. Suggeriscono la riunione
dei due libretti di risparmio in uno solo. L'Assemblea ritiene che i pro e i contro (per esempio

il limite esistente per i libretti di risparmio per quel che riguarda i prelievi) si equivalgo-
no. Il présidente prende atto del suggerimento e assicura che esso verra vagliato in una
prossima riunione di comitato.

8. Il Présidente mette formalmente ai voti i conti 1992.

Dato che non vengono fatte osservazioni si ritengono approvati ail'unanimitè.

9. Ammissione di nuovi soci.

Présenta l'elenco di colora che hanno fatto domanda di ammissione: Cesare Ravazzi,
Cristina Giovanola, Anna Biscossa, Elena Armiraglio, Marco Tognini, Luca Ortelli, Jvano
Sartori, Luca Reggiani, Davide Zanetti, Corrado Scaroni, Pierluigi Ballabeni, Manuela
Catelli, Eugen Kopf, Giuseppe Franciosi, Manuele Casanova, Cristina e Alberto Spinelli,
Franco Panzeri, Alfredo Pini, Fabio Janner, Diego Pozzorini, Ubaldo DellaTorre, Claudio
Valsangiacomo, Joseph Rüth, Eva Schleger, Mattia Rissoni, Tiziano Balmelli, Claire
Beretta, Gabriella Indemini Bonetti, Lorenzo Leoni. Viene proposto un ulteriore candidato:
Marco Viler.
Marco Moretti chiede perché ci sia un numéro molto maggiore di candidati sottocenerini
rispetto ai sopracenerini: il présidente spiega questo fatto con il coinvolgimento dei futuri
soci da parte del Museo di storia naturale, che per l'appunto si trova a Lugano, e per il

fatto che molti lavori pubblicati ultimamente si riferivano alla geologia ed incoraggia i soci
sopracenerini ad incrementare la propaganda a favore délia Société.
L' Assemblea accoglie con un applauso i nuovi soci.
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10. Per gli eventuali

II prof. Zanon si congratula a nome délia Société con il présidente Dr.Cotti per il premio
DORON ricevuto e riassume brevemente l'attività che lo ha portato a ricevere taie premio.
L'ingegner Rima interviene per esprimersi su tre punti:
- la Société è stata fondata nel 1903 a Locarno e suggerisce di festeggiare l'anniversario,
riallacciandosi al lavoro di Mario Jäggli che riassunse in un unico lavoro I' attivité svolta
dalla Société nei suoi primi 50 anni d'esistenza.
- mette in guardia dal pericolo che la Société possa diventare un "Museo delle Scienze
naturali " e vorrebbe che fosse mantenuta una apertura verso influenze anche esterne, per
avere una visione globale dei fenomeni.
- ritiene opportuno che ci sia una pubblicazione degli atti delle serate scientifiche organiz-
zate, visto l'interessamento per queste manifestazioni da parte di gruppi d'oltre frontiera.
Il présidente risponde che:
- le date sono presenti al comitato ed esso si è giè soffermato sulle manifestazioni per gli
anniversari. Di solito non si suole festeggiare il 90esimo, ma si sta già preparando il

100simo per il 2003.
- l'interdisciplinarietè è sempre stata sempre rispettata e tocca ai soci mantenerla.
- in quanto alla pubblicazione degli atti dei convegni citati anche la Société ha interesse
che vengano resi accessibili e consegnati per iscritto, ma la Société non ha una responsabilité

diretta in materia.
La parte amministrativa dell'assemblea viene chiusa aile ore 10.00.

Seguono quattro brevi comunicazioni scientifiche:
F.Rampazzi: Studio delle comunità di macroartropodi delle torbiere del Ticino e del
Moesano:presentazione di una ricerca.
B. Jann: L'arrivo di due nuove specie animali nel iago Ceresio.
M.Moretti: Distribuzione, dispersione e impatto naturalistico del cinghiale nel Ticino.
M.Conedera: la nuova sottostazione Sud delle Alpi dell'lstituto federale di ricerca per le

foreste, la neve e il paesaggio (FNP).
Dopo la relazione di C. Valsangiacomo dell'lstituto di scienze vegetali del Politecnico di
Zurigo su "lmpiego di tecniche moderne di biologia molecolare nella medicina, nell'agro-
nomia, nell'industria e in altra discipline délia biologia tradizionale" il convegno si chiude,
dopo una breve sessione di domande, aile ore 12:15.
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